

Weihnachtsgruß des Bürgermeisters

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,
das Jahr neigt sich dem Ende zu, und mit dem Weihnachtsfest steht eine besondere Zeit vor der Tür – eine Zeit der Ruhe, der Besinnung und des Miteinanders. **Ich wünsche Ihnen allen frohe und friedvolle Festtage, Momente der Erholung und viele Stunden im Kreis Ihrer Lieben.**

Das Weihnachtsfest lädt uns dazu ein, innezuhalten und zurückzuschauen. Wieder liegt ein Jahr hinter uns, das uns in vielerlei Hinsicht gefordert hat. Die weltpolitischen Entwicklungen, die wirtschaftlichen Unsicherheiten und die anhaltenden Krisen in verschiedenen Regionen der Welt stimmen nachdenklich. Umso wichtiger ist es, dass wir in unserer Gemeinde, hier in Durbach, Zuversicht bewahren und Zusammenhalt leben.

Gerade in schwierigen Zeiten zeigt sich, was wirklich zählt: Gemeinschaft, gegenseitige Unterstützung und Mitmenschlichkeit. Ich bin dankbar und stolz auf all jene, die sich im vergangenen Jahr auf vielfältige Weise für das Leben in unserer Gemeinde eingesetzt haben – sei es in Vereinen, in der Nachbarschaftshilfe, in der Feuerwehr, in der Kirche, in sozialen Einrichtungen oder einfach durch ihr persönliches Engagement. Danke auch unseren Gemeinde- und Ortschaftsräten sowie den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Gemeinde. Sie alle tragen dazu bei, dass Durbach lebendig, herzlich und stark bleibt.

Das bevorstehende Jahr 2026 wird sicher neue Herausforderungen bringen, aber auch neue Chancen. Lassen Sie uns mit Mut, Offenheit und Vertrauen in die Zukunft blicken. Ich bin überzeugt: Gemeinsam werden wir auch die kommenden Aufgaben meistern und Durbach weiterhin als lebenswerte, liebenswerte Heimat gestalten.

Ich lade Sie herzlich zum **Neujahrsempfang am Sonntag, den 4. Januar 2026, um 17:00 Uhr in der Steinberghalle** ein. Dort möchte ich gemeinsam mit Ihnen auf das neue Jahr anstoßen, Rückschau halten und einen Ausblick auf die anstehenden Projekte und Vorhaben geben. Auch dieses Mal dürfen Sie sich auf musikalische Beiträge freuen. „Nichts ist stetiger als der Wandel“. Insoweit werde ich meinen inhaltlichen Schwerpunkt auf „Veränderungen“ legen und aufzeigen, wo wir veränderungsbereit sein müssen.

In diesem Sinne wünsche ich Ihnen und Ihren Familien ein gesegnetes Weihnachtsfest, erholsame Feiertage und ein glückliches, gesundes neues Jahr 2026!

Bleiben Sie zuversichtlich – und bleiben Sie gesund.

Ihr
Andreas König
Bürgermeister

